

## 教育

\*\*\*\*\*

提案・意見

学校の照明のLED化

2020年6月末に水銀灯が生産終わる。体育館の照明どうするの。新校舎はLED  
だけど予算とか計画した方がいい。

回答

各学校の校舎・屋内運動場等の照明のLED化に関しましては、補助金等を利用し計画していく予定ですのでご理解いただきますようお願い申し上げます。

担当課

教育総務課

(2020年1月回答) [1/20~1/24]

## 教育

\*\*\*\*\*

提案・意見

伊勢図書館の辞書を調べながらの自習利用について

1月5日中学生のこどもが伊勢図書館に調べものをしながら勉強するため、電車に乗って行きました。2階の郷土資料室で勉強をしようとしたところ、5分もいないうちに職員さんに「ここで自習はしないでください」というようなことを言われたらしいです。席が空いていて、他に一人しかいなく、一人で静かに辞書等を調べながら勉強するのはいけないことでしょうか。一人で勉強する場所がないので宮町駅のホームで3時間くらい勉強するつもりだったようです。訳を聞いたら泣きだしました。グループで自習する中学生には注意をしてもいいと思います。一人でおとなしい学生はそっとしておいてほしいです。漢和辞典、国語辞典などはどこにあるのでしょうか。

## 回答

伊勢図書館では、閲覧される方および自習をされる方、どちらの方にも席をご用意できるよう、閲覧スペースと学習室を別にご用意しています。自習をされる方は学習室をご利用いただくよう郷土資料室などにご案内の掲示をしているほか、お声がけをさせていただくこともございます。また、漢和辞典、国語辞典についても学習室に備え付けておりますのでご利用ください。

担当課

社会教育課

(2020年1月回答) [1/20~1/24]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

RDF発電について 他

三重県のRDF発電の甘さ、解体するのに9億円かかるとか「ごみ」が発電の燃料になるとの日本にとって夢のような事だったが、消防士が2人亡くなり、燃料のペレットになる樹脂を集めるのが困難になり、さんざんな目にあい某電機の甘い誘いに行政が騙されたとしか想えない。

伊勢市は前、森下市長の時、愛知県中部空港へのり入れる見通しの甘さ、船業者が見付からずに土地借用し箱物を作り駐車場の整備をしてあったのに計画をダメにしていた。前森下市長、市議は伊勢市民に頭を下げるべきだ、前森下市長に損害賠償してもらわなくてははいけない。

行政はたえずチェックしていかなければ暴走する。

質問1) RDF発電に伊勢市はどうして拘らなかったのでしょうか。

質問2) 中部空港へのり入れる駐車場を現在伊勢市に貸してないと聞きましたが、土地借用は何年間でいくらでしたか。

## 回答

(質問1) 三重県が「RDF発電構想」を政策決定した時期にはすでに、伊勢市のごみを処理する伊勢広域環境組合のごみ処理施設の処理方式等の更新計画が決定し、着工もしていたため、伊勢市は当該事業に参画しませんでした。

(清掃課)

(質問2) 土地賃貸借契約期間は、平成19年8月から平成27年6月までの7年11か月間で、土地賃借料の合計は、91,324,680円でした。

(交通政策課)

担当課

清掃課、交通政策課 (2020年1月回答) [1/20~1/24]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

成人式を廃止すべきです

過剰に派手な装いをしたり、過剰に騒いだりする人たちのために何故公費を使わなきゃいけないのでしょうか。一部かもしれませんが嫌です。

税金を使って市全体の同窓会をする意味がわかりません。どうせ、実行委員会形式で・・・に逃げるでしょうが、中学校単位で学校でやればいいと思います。旧友と再会できる確率も上がりますし、行政改革にもなります。来賓は接点のない市長や議員よりその当時の校長や担任でいいじゃないですか。絶対その方が問題も少なくなると思います。ご検討ください。

回答

成人式は、自ら生き抜こうとする青年を祝い、励ますためだけでなく、大人になったことを自覚していただく場ともなっております。

ご提案いただきました成人式の開催方法については、参加者の中には伊勢市内の中学校に通っていない方もいることもあり、中学校単位で学校にて開催することは現在のところ検討は行っておりませんが、今後ともよりよい式典の運営方法について検討して参ります。

担当課

社会教育課

(2020年1月回答) [1/20~1/24]